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ABOUT THE JOURNAL 
 

 

The Journal Revue LAROS (ISSN: 1112-5373 * EISSN: 2676-220X), started in 2004, is an annual 

peer-reviewed open-access journal published by the Faculty of Foreign Languages, University of Oran 

2 Mohamed Ben Ahmed Algeria. The main objective of this journal is to contribute significantly to 

the body of knowledge by providing an intellectual platform for national and international scholars, 

including postgraduate students, professors and researchers operating in academic circles, government 

departments or socio-economic institutions. In order to promote interdisciplinary studies in the 

humanities, languages and social sciences, the journal is interested in, among others, foreign literature 

and civilization, contrastive linguistics, and language didactics and covers many areas of research 

such as language and linguistics, translation and interpretation, discourse analysis, religious and 

intercultural studies, and international relations. The journal is committed to publishing in a variety 

of languages, including Arabic, English, French, Spanish, German, Russian, Italian and Turkish. 

Besides the electronic version, LAROS is also published in print. 

 

 

************* 

 

La Revue LAROS ( ISSN: 1112-5373* EISSN : 2676-220X) est une revue internationales annuelle, 

gratuite à comité de lecture en libre accès, publiée par la Faculté des Langues Etrangères de 

l'Université d'Oran 2 Mohamed Ben Ahmed, Algérie depuis 2004. Accepte des recherches selon la 

modalité de révision en double aveugle. LAROS est édité par l'Université d'Oran 2, laboratoire de 

Recherche Ouvrages du Supérieur. L'objectif principal de la revue LAROS est de contribuer de 

manière significative au corpus de connaissances en fournissant une plate-forme intellectuelle pour 

les universitaires nationaux et internationaux, y compris les étudiants de troisième cycle, les 

professeurs et les chercheurs opérant dans les cercles universitaires, les départements 

gouvernementaux ou des institutions socio-économiques. Afin de promouvoir les études 

interdisciplinaires en sciences humaines, langues et sciences sociales. La revue s’intéresse à la 

Littérature et Civilisation Etrangères, Linguistique contrastive, Didactique des langues et couvre 

maints domaines de recherche tels que la langue et la linguistique, la traduction et l'interprétation, 

l'analyse du discours et les études religieuses. La revue s’engage à publier dans une variété de langues, 

dont l'arabe, l'anglais, le français, l'espagnol, l'allemand, le russe, l'italien, le turc La revue est publiée 

en version imprimée et en ligne, la version en ligne est libre d'accès et téléchargeable. La revue 

cherche à publier des articles originaux, des rapports et des critiques des ouvrages, et accepte 

favorablement les recherches exceptionnelles. Des numéros spéciaux consacrés à des sujets 

importants en sciences humaines et sociales seront publiés occasionnellement. 
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